
 

PV du CA du CSSFL 2022-03-15 1 / 7  

Conseil d’administration 
Séance régulière 

Date :  15 mars 2022 
Heure :  19 h 30 
Lieu :  Salle des commissaires 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
RÉSOLUTION : CA 095 – 2022-03-15 

3. Approbation et suivi au procès-verbal de la dernière séance 

La présidente survole le procès-verbal de la séance du 15 février dernier. La directrice 
générale donne le suivi de certains points et après discussions, la résolution suivante 
est adoptée : 

IL EST PROPOSÉ par madame Manon Morin et RÉSOLU : 

QUE le secrétaire général soit dispensé de la lecture du procès-verbal de la séance 
régulière du 15 février 2022, puisque les administrateurs en ont reçu copie au moins 
six (6) heures avant la tenue de la présente séance du conseil d’administration; 

QUE le procès-verbal de la séance du 15 février 2022 soit adopté comme présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
RÉSOLUTION : CA 096 – 2022-03-15 

4. Période de questions du public 

Aucun public n’est présent. 

5. Agenda de consentements (approbation) 

Aucun élément n’est présenté sous cette rubrique. 

6. Information des comités et recommandations 

6.1. Comité de gouvernance et éthique 

Madame Isabelle Tanguay, présidente du comité de gouvernance et d’éthique, 
donne un compte rendu des sujets étudiés lors de la rencontre du comité de 
gouvernance et d’éthique qui s’est tenue immédiatement avant la présente 
rencontre du conseil d’administration. 

Les principaux sujets abordés furent : 

 Règles sur les normes d’éthique et de déontologie des administrateurs 

 Évaluation du CA 

 Renouvellement des membres du CA 2022-2024 
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6.2. Comité de vérification 
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8. Dossiers à être adoptés 

8.1. Politiques 

CONSIDÉRANT la transformation des commissions scolaires en centres de 
services scolaires; 

CONSIDÉRANT QU’il est important de procéder aux changements des termes 
suivants dans les documents, tels que les politiques, les règlements, les 
procédures et les écrits de gestions :  

« Commission scolaire » pour « Centre de services scolaire »;  

« Conseil des commissaires » pour « Conseil d’administration »; 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Éric Chouinard ET RÉSOLU : 

D’ADOPTER les propositions suivantes : 

Modifications de concordance apportées aux politiques suivantes : 

 Politique no 2 – Maintien ou fermeture des écoles, et particulièrement, la 
dernière école du village; 

 Politique no 3 – Manuels scolaires et matériel didactique de base 

 Politique no 4 – Objectifs, principes et critères de répartition des allocations 
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9. Rapports des directions de service 

Aucun élément n’est présenté sous cette rubrique. 

10. Affaires diverses 

Aucun élément n’est présenté sous cette rubrique. 

11. Bons coups 

11.1. Grande réussite pour Chloé Dumont 

Madame Nancy Couture tient à souligner une belle réussite pour madame Chloé 
Dumont, ancienne élève de l’École secondaire du Transcontinental. Elle nous 
partage un texte inspirant publié sur le site de l’École secondaire du 
Transcontinental 

Grande réussite pour Chloé Dumont 

Nous tenons à souligner notre très grande fierté et toute notre admiration à notre chère 
Chloé. Cette jeune femme de 22 ans qui a été finissante l’an dernier, après son parcours 
scolaire avec nous depuis 9 ans en classe-atelier, vient de terminer un autre défi de taille. 
Elle a en effet accepté de poursuivre un autre stage, comme aide-préposée aux 
bénéficiaires à la résidence pour personnes âgées l’Arc-en-ciel de Pohénégamook, quartier 
Sully. Avec sa grande persévérance, sa concentration et son attention face à ses 
apprentissages, sa grande capacité d’adaptation et son autonomie malgré ses limitations, 
Chloé a su faire sa place parmi les employés et les résidents. Sa présence et son travail 
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formation de AEP en conduite d’Autobus. Madame Couture est très heureuse 
de cette nouvelle qui permettra de contrer la pénurie de main-d’œuvre qui est 
très importante chez nos transporteurs scolaires. Une cohorte maximale de 
12 élèves débutera en avril prochain. Avis aux intéressés! 

12. Huis clos 

Aucun huis clos ne s’est tenu. 

13. Clôture de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 58. 

  

Édith Tremblay, présidente 

  

Vincent Pelletier, secrétaire général 


